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Die vielen Zahlen dieses Haushalts werden durch ein Wiederholen auch nicht besser. 

 

Der Haushalt schließt mit einem Defizit von ca. 1 Million Euro ab. Gleichzeitig wird eine 

Kreditaufnahmen von 2,5 Millionen Euro zum Ausgleich geplant. Das bedeutet eine Verschuldung 

der Gemeinde von ca. 500 Euro je  Einwohner. Von null auf fünfhundert in einem Jahr. 

 

Die Verwaltungskosten lassen keine Einsparungen erkennen, im Gegenteil sie sind laut Plan wieder 

höher als in den Vorjahren. Hier muss die Verwaltung endlich ein sparsameres Wirtschaften an den 

Tag legen und die erkennbaren Sparmöglichkeiten nutzen und auch suchen und Umsetzen. 

 

Ferner sollten alle Anschaffungen und Investitutionen danach überprüft werden ob sie erforderlich 

und wirtschaftlich und auch zweckmäßig sind. Hier ergeben sich bestimmt noch Potenziale um 

Geld zu sparen. 

 

Einer der Hauptausgabeposten des Haushalts ist die Betreuung der Kinder und die Bildung der 

Schülerinnen und Schüler. Hier leidet die Gemeinde darunter dass das Land Vorgaben erläßt aber 

dem Kommunen keine adäquaten Mittel zur Verfügung hierzu zur Verfügung stellt. Gleichzeitig 

fördert das Land den Neubau des Stuttgarter Hauptbahnhofs mit dem Betrag von 960 Millionen 

Euros nur weil dieser über Jahrzehnte hinweg mit Absicht wurde vergammeln lassen. 

 

Zum Schluss gilt unser Dank noch den Mitarbeitern der Verwaltung mit Ihnen Herr Bürgermeister 

Schmid an der Spitze und Herrn Sachs als Kämmerer für das Zahlenwerk verbunden mit der 

Hoffnung dass es nicht so kommen wird wie geplant. 

 

Danke. 

 


